

TOUS DANS LA RUE POUR NOS RETRAITES !



Mais qu'est-ce qu'il se passe aujourd'hui ?!

Aujourd'hui est une date de grève et de manifestation interprofessionnelle ! Cette grève est appelée par l'ensemble des organisations syndicales. Et oui, 70% des français approuvent une mobilisation d'ampleur contre la réforme des retraites. Des préavis de grève ont même été déposés à Paul Lapie ce qui veut dire que nos profs n'approuvent pas la réforme des retraites et qu'ils se mettent en grève pour son retrait ! Aujourd'hui, profs, lycéens et personnels de Paul Lapie devons nous mobiliser et aller manifester à 14h à République (M°3) contre le projet de réforme des retraites injuste !

“la CFDT, la CFTC, la CFE-CGC, la CGT, la FSU, Solidaires et l'UNSA”

Ce sont les syndicats qui appellent à manifester contre la réforme des retraites.

“70% des français approuvent la mobilisation contre la réforme des retraites”

C'est le résultat d'un sondage IFOP réalisé pour le quotidien France-Ouest.

“1 914 540 personnes ont déjà défilés dans les rues de France le 24 juin contre cette réforme des retraites”

Ce sont les chiffres publiés par la CGT.

Une réforme injuste...

La réforme du gouvernement prévoit de **reculer l'âge légal de départ en retraite** de 60 à 62 ans, d'augmenter à 41,5 le nombre d'années de cotisation nécessaires pour toucher une retraite à taux plein, et de porter de 65 à 67 ans l'âge minimum auquel un salarié n'ayant pas cotisé la totalité de ses annuités pourra partir avec une retraite à taux plein. Les conséquences de ces mesures seront dramatiques. **Les pensions vont encore baisser.** Obliger des salariés déjà usés par 40 ans d'activité professionnelle à travailler 2 ans de plus aura pour conséquence une baisse de l'espérance de vie et surtout de l'espérance de vie en bonne santé. Cette réforme concerne directement les jeunes car à cause du chômage de masse et de l'allongement de la durée d'étude, un jeune rentre en moyenne sur le marché du travail à 27 ans.

Pour notre génération cotiser 41,5 annuités signifiera partir en retraite à 68 ans, ou partir avant avec une retraite de misère !

Alors :

**Tous contre la
réforme des retraites !
Rendez vous à 13h
devant le bahut
pour aller à Paris
manifesters ensemble**

On pourrait penser que la retraite c'est dans longtemps, que c'est pour les vieux et que ça ne concerne pas les jeunes. Et bien si ! L'âge de rentrée sur le marché du travail est de 27 ans ce qui signifie qu'avec la réforme, notre retraite serait à 68.5 ans et avec la difficulté qu'ont les jeunes à trouver du travail, rien ne va s'améliorer ! Sarkozy a aussi mentionné qu'il y aurait un nouveau projet de réforme d'ici 2020 qui dégradera encore plus nos retraites.

Le seul moyen de faire reculer le gouvernement sur son projet est de se mobiliser largement, tous et toutes nous devons aller manifester car notre avenir en dépend !

Le comité des lycéens de Lapie - 06.29.55.56.58 - cdmlapie@hotmail.fr

**BIENTÔT LA RETRAITE
À 70 ANS ?**



et injustifiée !

La réforme du gouvernement est, en plus d'être injuste, totalement injustifiée ! Les moyens de financer nos retraites existent ! Ci-dessous vous trouverez quelques chiffres révélateurs de la vraie situation des retraites !

32 Milliards d'Euros

C'est le déficit des caisses de retraites en 2010... Pas loin, les cotisations sociales données chaque années au patronat s'élèvent à 31 milliards d'Euros.

83 Milliards d'Euros

C'est le montant des dividendes perçus par les actionnaires en 2008.

167 Milliards d'Euros

C'est le montant accaparé chaque année par les profits au détriment des salaires à cause de la dégradation de la part salariale dans la valeur ajoutée (9 points de PIB) depuis 30 ans.